



- ESCASAS PRECIPITACIONES
- TEMPERATURAS EXTREMAS
- SUELOS POBRES



Pese a su aspecto pobre, estas formaciones son capaces de albergar endemismos notorios. A menudo están amenazados debido a que son zonas bajas y próximas a asentamientos humanos.

Las plantas de estepa son de porte bajo y con escasa densidad.

El matorral tiene un desarrollo óptimo en mayo, deteniéndose en julio una vez realizada la dispersión de semillas.

1. ESPARTALES Y TOMILLARES son aquí las formaciones vegetales más típicas.
2. LOS BULBOS florecen desde final de invierno.
3. LAS PLANTAS ANUALES completan su ciclo en un tiempo record (1-2 meses)

